Aus vier Millionen Miese wird Null

Am vorigen Montag erreichte die Gemeinde Meinhard 4,3 Millionen Euro vom Land

A lles war gut vorbereitet. Der Kassenkredit der Gemeinde Meinhard stand exakt bei 4 300 000 Euro am 16. September. Kein Cent zu viel, kein Cent zu wenig.

Am Montag, 17. September, sollte die Ablösung aus Wiesbaden kommen. Schon früh am Montagmorgen hatten

Kassenleiterin

braun-Schade

on früh 7 Uhr – Fehlanzeige hatten 8 Uhr – Fehlanzeige Wall- 9 Uhr – Fehlanzeige Bürger- 10 Uhr – Fehlanzeige...

meister Gerhold Brill das Kon-

to stündlich beobachtet.

Und dann, exakt um 10.46 Uhr, flackerte die Anzeige des Bildschirms aufgeregt. In Millisekunden wurde aus 4,3 Millionen Euro Schulden der Kontoausgleich.